



> UNIVERSIDAD

La UBU, líder en aprobados en las pruebas de acceso

N. E. / Burgos

La Universidad de Burgos es la institución académica de la Comunidad con más alumnos aprobados en las pruebas de acceso. Además, el porcentaje de 'aptos', el 96,20%, es el más alto desde 2006. De los 1.407 estudiantes de la provincia matriculados en la antigua selectividad, se presentaron un total de 1.316 y aprobaron 1.266.

En la universidad de Salamanca el porcentaje de 'aptos' alcanzó el 94,47%. De los 2.533 alumnos que realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, 2.393 aprobaron y 94 consiguieron alcanzar el sobresaliente.

En León y Ponferrada superaron la prueba con éxito el 93,82%. 1.579 estudiantes, de los 1.683 presentados a la fase general, superaron las pruebas. En Valladolid, por último, pasaron el reto el 93,37% de los aspirantes, 3.014.